



日本ベンジャミン人間性英才学校  
Japan Benjamin School for Character Education

# ベンジャミン

通信

2017/6/27発行

第24号

日本ベンジャミン人間性英才学校からグッドニュースや生徒たちの成長をお届けします

地球人の日  
地球市民活動

## 「私は地球人だ」

## 地球人の日に合わせ地球市民活動



6月15日の「地球人の日」に合わせて、ベンジャミン学校の生徒が全国各地で地球市民活動を行いました。

### 高尾山 クリーンアップ作戦

関東では、真坂カイ君が「高尾山クリーンアップ作戦」を行い、高尾山を登りながらゴミ拾いやホメホメプレゼントなどの活動を行いました。ゴミを拾いながら山を登る途中で出会った初対面の方に、積極的に声をかけて褒めることを通して喜んでもらえたことが彼にとっても、喜びとなりました。



### LOVE THE EARTH プロジェクト



名古屋では、磯貝クリスさんが「LOVE THE EARTHプロジェクト」を行いました。同じ地域のベンジャミンギャップイヤーとベンジャミンジュニアの生徒とも、世代を超えて一緒に活動しました。ゴミ拾いやフリーハグを通して、自分が自然の一部であることを再確認でき、自分が地球市民として地域や周りの人に貢献しているのが誇らしかったそうです。

### 日韓 クリーンアップ活動

関西では、高木玲生君が「日韓クリーンアップ活動」を行い、韓国のベンジャミン学校の生徒たちと一緒に、ゴミ拾いや互いの文化交流を2日間かけて行いました。互いに相手の言語は分かりませんが、それでも相手と分かり合いたいという心は同じで、日々勉強している英語を駆使して会話をしました。



6月は国際的な地球環境イベントが開催され、地球に関心が集まる月です。しかし、環境・人種・教育などの様々な問題をバラバラに議論するのではなく、包括的にまずは身近なことから活動することが大切なることを生徒自身が体感し、示してくれました。



これからも地球市民のリーダーとして成長して行くベンジャミン2期生たちに暖かい応援をよろしくお願いします。

### ベンジャミン人間性英才学校は

ブレインワークショップ(メンター特別講義、ベンジャミンリーダーシップ教育、地球市民教育など)、ベンジャミンプロジェクト(世界に役立つ独自のテーマを決めてメンターのサポートを受けながら1年間生徒が自ら進行していくプロジェクト)、メンタリング(様々な分野のメンターから個別にアドバイスをもらう)などのプログラムで、自己啓発、自己省察、進路体験活動などをしながら、自分で人生を作っていく力を養います。

